



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Jalisco

Botón para el cierre de actividades listo, de continuar contagios



De continuar el alza en los contagios por COVID-19, el Gobierno de Jalisco apuntó que podrían decretar un cierre total de las actividades en dicha entidad. En estos últimos días se ha dado un alza en los contagios a partir de la reapertura de las actividades. La Mesa de Salud estableció dos nuevos indicadores que definirán si se activa el "Botón de emergencia", es decir, si la actividad económica en Jalisco continúa o se suspende por 14 días para cortar la cadena de contagios de Covid-19, anunció el gobernador Enrique Alfaro. Los dos indicadores son la ocupación hospitalaria y la incidencia semanal por fecha de inicio de síntomas.

Preven alza de la inflación en junio por precios de la gasolina

La inflación interanual de México se habría acelerado en junio por encima de la meta del 3% del Banco de México (Banxico) debido principalmente a un incremento en los precios de la gasolina, según un sondeo realizado por Reuters.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Se reactiva exportación de autos a Estados Unidos y Canadá

Con la exportación de 182,323 vehículos a Estados Unidos y Canadá durante junio, de los 892,968 enviados a esos países durante el primer semestre de 2020, se reitera que ambos mercados siguen siendo el principal destino de los envíos hechos por la industria terminal que opera en México, representando 87.7% de los mismos. Se precisa que Canadá recibe menos de 10% de lo que se traslada a ambas naciones.

Plantas mexicanas en noveno lugar de calidad en la región

De las plantas de todo el mundo que venden unidades en E.U., las plantas mexicanas se encuentran en 9º lugar y con un desempeño por encima de las plantas en la región de Norteamérica, en donde los clientes solo reportaron en promedio, 36 problemas por cada 100 vehículos (PPH). 22 plantas mexicanas fueron evaluadas en el estudio de JD POWER IQS de 2020, y en el que la planta de FCA que se ubica en Toluca, fue la mejor evaluada de Norteamérica por sus clientes.

Bajas de 26.1% en financiamiento automotor y de 15.8% en la internación de vehículos usados en mayo

Al quinto mes de 2020, 237,219 unidades cero kilómetros se comercializaron mediante alguna de las tres principales opciones de crédito en México, 83,598 menos respecto al mismo mayo del año 2019, lo que representó una contracción de 26.1 por ciento, expuso Guillermo Rosales Zárate, Directivo de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores. Por su tipo, Financieras de Marca (vinculadas a los fabricantes) tuvieron una participación de mercado de 67.8% con 160,854 unidades, seguido de Bancos con 28.8% (68,231 unidades); mientras que Autofinanciamiento quedó con el 3.4% y 8,134 unidades nuevas.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Revelan municipios con mayores casos de COVID-19

De acuerdo con el Centro de Información Geográfica de la UNAM sobre COVID-19 en México, el municipio con más casos activos de todo el país es Puebla, que suma 838; le sigue León, con 819; Mérida, con 716; Villahermosa, con 676, e Iztapalapa, con 598. Otras localidades con más casos activos son Monterrey, con 589; Torreón, con 508; Acapulco, con 483; Alcaldía Gustavo A. Madero, con 450, y Guadalajara, con 435.

Revelan potenciales lesiones cerebrales a consecuencia del COVID-19

Científicos advirtieron hoy, de una potencial ola de lesiones cerebrales asociadas al coronavirus, debido a que nueva evidencia sugiere que el COVID-19 puede llevar a complicaciones neurológicas severas, incluidas inflamación, psicosis y delirio. Un estudio de investigadores del University College London (UCL) describió 43 casos de pacientes con COVID-19 que sufrieron de disfunción cerebral temporal, apoplejías, lesiones nerviosas u otros efectos cerebrales serios.

Casos positivos y contagios al alza en México

Los casos positivos de coronavirus en México ya ascienden a 268,008 y las muertes que ha causado el virus a 32,014, de acuerdo con el último reporte de la Secretaría de Salud. El informe presentado por el director de Epidemiología, José Luis Alomía, indica que entre los cortes de este lunes y el de este martes hay un aumento de 6,258 contagios (2.4%) y de 895 decesos causados por COVID-19 (2.9%).

Prensa Brasileña demandará a Bolsonaro por quitarse cubrebocas al anunciar contagio

La Asociación Brasileña de Prensa (ABI, por sus siglas en portugués) anunció este martes que presentará una demanda a la Corte Suprema contra el presidente Jair Bolsonaro, a quien acusan de "poner en riesgo" la vida de los periodistas que acompañaron el anuncio de su positivo por coronavirus. "A pesar de saber que estaba infectado con la COVID-19, el presidente Jair Bolsonaro continúa actuando de forma criminal y poniendo en riesgo la vida de otras personas", señaló el presidente de la ABI, Paulo Jerónimo de Sousa, en un comunicado.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA